

Sportplatz

Der Sportplatz wurde von der ehemaligen Berufsschule übernommen und wird nun im Sommer für den Sportunterricht genutzt. Auf dem Spielfeld können sämtliche Ballspielarten ausgeübt werden, zum Beispiel: Handball, Fußball oder auch Völkerball. Am Sportplatzrand stehen außerdem auch noch 3 Basketballkörbe, eine Weitsprunganlage und eine Kugelstoßanlage zur Verfügung. Des Weiteren dient der Sportplatz als Sammelstelle der Schule bei Alarm. Die Sportanlage hat eine Gesamtgröße von 2000 m² und das Sportfeld an sich eine Größe von 615 m²

Quelle: Lara Weitze



Sports Field

The sports field was taken over from the former vocational school and is now used for physical education in the summer. All types of ball games can be played on the field, such as handball, soccer or volleyball. Additionally, there are 3 basketball hoops, a long jump pit and a shot put area at the edge of the sports field. Furthermore, the sports field serves as a gathering point for the school community during an alarm. The entire sports facility covers an area of 2,000 m², with the sports field itself measuring 615 m².